
  

 

Das Mobil der Begegnung  

auf dem Stadt-Fest in Wipperfürth 

Sonntag 

22. September  
11:00 bis 18:00 

Es gibt eine Aktion vom LVR. 

LVR heißt „Landschafts-Verband Rheinland“ 

Die Aktion heißt 

„Inklusion erleben“ 

Zu dieser Aktion gehört: 

Ein großer Anhänger mit  

einer Bühne und vielen Angeboten zum Mit-machen. 

Der Anhänger heißt: 

Mobil der Begegnung. 

 

Der Inklusions-Beirat Wipperfürth 

hat das LVR Mobil eingeladen. 

Es kommt zum Stadt-Fest. 

Der Inklusions-Beirat stellt sich dann vor. 

Der Inklusions-Beirat ist für Ihre Fragen da. 

Treffpunkt: 

Innen-Stadt Wipperfürth 


